

Lapas Permisan Nusakambangan Kedatangan Kepala Biro Pengelolaan BMN

yoan tanamal - CILACAP.WARTAWAN.CO.ID

Sep 29, 2022 - 21:43



Lapas Permisan Nusakambangan Kedatangan Kepala Biro Pengelolaan BMN

Cilacap - Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng kedatangan Kepala Biro Pengelolaan BMN Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kemenkumham RI (29/9/2022).

Setelah menghadiri kunjungan kerja di Pulau Nusakambangan dalam rangka peninjauan dan evaluasi progres pembangunan Tiga Lapas Baru dan Rumah Dinas Lanjutan di Nusakambangan Tahun Anggaran 2022 dan juga Trabas (Off-Road) di Pantai Bantar Panjang. Kepala Biro Pengelolaan BMN Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kemenkumham RI dan rombongan melanjutkan perjalanan ke beberapa tempat di Pulau Nusakambangan dan terakhir berkunjung ke Lapas Permisan Nusakambangan.

Kepala Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Mardi Santoso juga memperkenalkan beberapa hasil karya Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) kepada Karo Pengelolaan BMN di Galeri Wijayakusuma Lapas Permisan. Galeri Wijayakusuma Lapas Permisan merupakan tempat untuk menampilkan hasil karya WBP Lapas Permisan seperti, batik, keset, kerajinan tangan, dan lain-lain. Terlihat beberapa pengunjung sangat antusias melihat hasil karya dari WBP tersebut.

Selepas melihat hasil karya dari WBP di Galeri Wijayakusuma, Karo Pengelolaan BMN (Novita Ilmaris) dan Rombongan menikmati jamuan makan di Aula Lapas Permisan yang juga merupakan hasil olahan masakan dari Warga Binaan yang sudah diberi pelatihan kemandirian memasak. Di sela jamuan makan tersebut juga ditampilkan musik dari Vermis Band yang beranggotakan WBP yang memiliki keahlian dalam bidang musik, selain itu ada rombongan yang juga ikut menyumbangkan suaranya dengan diiringi musik dari Vermis Band yang menambah suasana keakraban dalam kunjungan tersebut.

Kepala Biro Pengelolaan BMN sangat mengapresiasi program kemandirian yang ada di Lapas Permisan tersebut.

"Hasil karya warga binaan yang terdapat di Galeri Wijayakusuma, keterampilan memasak WBP, serta penampilan apik dari Vermis Band yang mampu menghidupkan suasana di Lapas Permisan merupakan bukti bahwa proses pembinaan narapidana di Lapas Permisan berjalan dengan baik dan diharapkan dapat ditingkatkan terus-menerus untuk mencapai hasil terbaik", terang Novita